

ク地  
リ方  
エ政  
イト治

伊藤  
秀昭

豊川市議会も6人  
の新人議員が最前列  
に並び、新鮮な風が

吹ぐ中、10日から一般質問が始まり、19人が今季初の一般質問に登壇した。

具体的な総合戦略について、人口減少対策については、すでに取り組んできた経過もあり、「これで改革推進本部で作業を進めていく」とした。

に豊橋市の1996年の市長選と4年後の期日前投票所が増設された市長選との比較で有効性を主張したが、その4年後の同選挙では過去最低の投票率であった。

「なぜ売れないのか  
かとスーパーの店長  
に聞くと、お客様が来  
改善されてきたかと  
指摘が、どのように  
一年前の定例会での  
が不十分であるとの  
迫った。

し利用者数は年々増加してきているが、1人当たりの輸送コスト全路線平均は995円となり、最低は一宮地域路線541円、最高は御

**⑤ 不妊症治療**  
不妊症については  
10組に1組の夫婦が  
悩み、助成制度があ  
るものの中額な費用  
負担を強いられる不  
妊症治療について質  
問したのは早川喬俊

議論する姿勢に好印象が持てた。

**市民病院** 転から2年以上が経過し、患者満足度の向上について柴田輝明氏(とよかわ未来)が質問した。

# 試行錯誤の地方創生戦略



指針に照らし、豊川市の成果は参加者がめどに議論していく

(一)人会派。  
2010年

「人は足から老い  
る」というが、「地方

治体もあり、拡充を  
求めた。

ト物トコトを貰ひ、  
おひ、おひのうひに  
この機會を取つ

の代表野本逸郎氏  
舞台は整い、今秋の  
市長選への山脇実市  
長の出馬表明がなさ  
れ、報道されている  
通りだ。

以上の新規性、自立性を求めるにかなか難しい」という本音も語られた。

◎統一選総括 太田直人氏（とよた なおひと）は統一選（かわ未来）は統一選（かわ未来）を総括し、投票率アップのために期日前投票所の増設を提案し、総務部長は「今後、選挙管理委員会

◎介護予防事業 大野良彦氏（とよおの りょうじん）は介護予防事業に関する国の

ないから」と答える  
ているようなもの  
だ。お客をいかに増  
やすかが「仕事」だ  
と工夫と努力を迫つ  
たが、説得力があつ  
た。

などを市民部長は答えた。

氏（じよかわ未来）  
市では、一般不妊治療（体外受精、顎微授精を除く、ホルモン治療や人工授精など）の費用の一部を助成しているが、県内自治体には豊川市の上限とする5万円を超えて助成しているところや所得制限を設けていない自

問題と方策について  
聞いた。

公立病院の中でも外來患者数が多いといふ背景がある中で、同病院は急性期・救急医療機関の役割を果たし、地域完結型医療をめざし病診連携体制を強化していくことなどをもつて、情報発信すべきだとも求めた。